
警 察 署 協 議 会 議 事 録

協議会名 令和７年第１回 宮城県泉警察署協議会

開催日時 令和７年２月18日（火）午後３時から午後４時45分まで

開催場所 宮城県泉警察署３階道場

１ 協議会委員

・ 出席委員～遠藤昇会長、大泉知保委員、枡澤慶悦委員、堀越康寛

委員、齋藤直人委員

出席者等 ・ 欠席委員～小川ゆみ副会長、安達高明委員、安藤真史委員、大場

信哉委員、南薗愛委員

２ 警察署側

署長、副署長、刑事官、副参事、会計課長、警務課長、留置管理課

長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、警備課

長、交通係長

別紙のとおり

議事概要

備 考



別紙

１ 報告事項等

管内の治安情勢について

⑴ 令和６年12月末における刑法犯認知・検挙状況について（刑

事第一課長）

刑事第一課長から、令和６年12月末における刑法犯認知・検

挙状況について説明がなされた。

⑵ 令和６年12月末における特殊詐欺発生・検挙状況等について

（刑事第二課長）

刑事第二課長から、令和６年12月末における特殊詐欺発生・

検挙状況、ＳＮＳ型投資詐欺・ＳＮＳ型ロマンス詐欺の被害状

況について説明がなされた。

⑶ 令和６年12月末における人身安全関連事案の発生状況につい

て（生活安全課長）

生活安全課長から、令和６年12月末における人身安全関連事

案の発生状況について説明がなされた。

⑷ 令和６年12月末における交通事故の発生状況等について（交

議 事 概 要 通係長）

交通係長から、令和６年12月末における交通事故の発生状況

等について説明がなされた。

⑸ 委員からの質問、意見、要望

ア 刑事第一課の報告について

【委員】

令和６年は前年比で乗物盗の検挙件数が減っているが、そ

の原因は？

【刑事第一課長】

乗物盗には、自転車盗だけではなく、自動車盗も含まれる。

令和５年中は、余罪多数の自動車盗被疑者の検挙があり、

その件数分が令和６年との差に影響している。

イ 刑事第二課の報告について

【委員】

特殊詐欺の被害者に特徴はあるか。

【刑事第二課長】

特殊詐欺は、高齢者だけが被害に遭っている訳ではなく、

20代の若い世代でも被害に遭っているケースがある。



【副署長】

若い世代で言えばインターネットを通じた副業詐欺が多く、

ＳＮＳを利用した投資詐欺では40代から60代の被害が全体の

７割を超え、ロマンス詐欺は70代まで被害に遭っている現状

である。

各銀行でＡＴＭの年齢利用制限等を設定していることがあ

り、70歳以上になると引き出し・振り込みに制限が掛かるこ

とがあるため、還付金詐欺の被害は65歳から69歳が全体の８

割を超えている。

【委員】

特殊詐欺グループが付けていると思われる一般民家等への

マーキングは増えているのか。

【刑事第二課長】

一概には言えないが、以前は、現金を被害者宅まで取りに

行く手口が多く、目印として一般民家等にマーキングをして

いた可能性がある。

現在は、被害者に現金を持たせて移動させ、公園等で交付

させる手口が多くなっている。

議 事 概 要 【委員】

インターネットを介して特殊詐欺被害に遭うこともあるよ

うだが、動画配信等の間に入るＣＭで特殊詐欺被害防止を呼

びかける活動はしているのか。

【生活安全課長】

テレビのＣＭ事業として、警察本部で作成している特殊詐

欺被害防止のＣＭを適宜放送してもらっている。

【委員】

費用等の問題もあると思うが、被害を抑えるためにもプロ

バイダーに協力してもらい、動画中の差込ＣＭで特殊詐欺被

害防止を呼びかけるのも有効だと思う。

ウ 生活安全課の報告について

【委員】

行方不明事案の発見率はどれくらいか。

【生活安全課長】

ほとんどが発見されているという認識で差し支えない。

泉警察署速度取締り指針について

交通係長から、泉警察署速度取締り指針について説明がなされ

た。



委員からの質問、意見、要望

【委員】

歩行者の安全確保のため、横断する歩行者が優先されること

は承知しているが、歩行者から先に通過するように促された場

合は、通過しても良いのか。

【交通係長】

歩行者の横断する意思の有無で判断することから、先に通行

を促された場合は、安全を確認した上で通過していただいて差

し支えない。

【委員】

横断歩行者の安全確保が浸透したからなのか、急ブレーキを

してまでも止まろうとする車両があり、危うく追突しそうにな

ったことがある。

歩行者が横断しようとしていた場合、事故を誘発する恐れが

あっても止まらなければいけないのか。

【交通係長】

横断歩道があるところには、その前に標識や道路表示（ダイ

議 事 概 要 ヤマーク）があり、横断歩道があることを事前告知しているこ

とから、スピードを減速するなどして事前準備をしてもらいた

い。

【委員】

交通事故の発生が、午後４時から午後８時までの帰宅時間帯

に多くなるのは分かるが、事故当事者の年齢層の特徴はあるの

か。

【交通係長】

帰宅時間帯の交通事故に、特筆した年齢等の特徴はない。

【委員】

暗い時間帯に散歩等をしている人をよく見かけるが、黒っぽ

い服を着て歩いている人が多いと感じている。

警察でも反射材の利用について呼びかけていると思うが、ス

ポーツ用品店等でも注意喚起用のポスターの掲示や声掛けして

もらえるようにすると良いと思う。

日勤制交番の導入について

地域課長から、日勤制交番の導入について説明がなされた。

委員からの質問、意見、要望

【委員】

県民に対する日勤制交番の導入の広報はいつから行われるの



か。

【警務課長】

３月から議会への説明・報告を行い、その後に管内居住者に

対し広報紙等を通じて具体的な周知を進めていく予定になって

いる。

意見・要望等

【委員】

先日、向陽台地区の住宅街に熊が出没したと聞いたが、泉警

察署管内で熊による人的被害は発生しているのか。

議 事 概 要 【副署長】

令和６年中、泉警察署管内で熊による人的被害は発生してい

ない。

熊の出没情報を入手した場合、パトカーによる警戒・広報を

実施するほか、報道等でも広報・注意喚起している。

【委員】

昨年、深刻な米不足が起こり、需要が供給を大幅に超えた結

果、商品の出し渋りや転売などにより価格が高騰し、必要な人

に物が届かなくなる状態を目の当たりにしたが、適正な流通を

阻害する行為を法律で縛る動きはあるのか。

【副署長】

各種規制等は警察だけではできないことから、国全体で対応

すべき事柄だと考えている。

２ 次回開催日程について（警務課長）

次回の泉警察署協議会は、令和７年６月ころに開催したい。


